
毎日新聞社 記者さんの授業についての感想 
 

 

インターネットにはフェイクニュースもあるという

ことを聞いて、人の力で発行された新聞は正確でいい

ものだと思いました 

 

こんなにとうくまできてくれて更に色々教えてもら

ったので嬉しかったです 

 

記者の人と、会えるのは少ない機会だったのでよかっ

たと思いました。見出しを考えるのを用意してくれて

たやつが、とてもおもしろかったです。 

 

分かりやすい話し方で見出しの書き方とかわかって

とても勉強になったと思いました。見出しがないとあ

まりわからなかったので勉強になったと思いました。 

新聞記者のことやニュースの集め方や前にも聞いた

けど見出しの付け方は知らなかったから知れてよか

ったと思いました。 

 

記者の人は、情報量が多くてすごいなと思いました。 

 

新聞の見出しを考えたり、記者さんと一緒に考えるこ

とができてよかったです。 

 

新聞記者さんたちすごいと思った。なぜなら、私は見

出しを考えるのは難しいと感じたからです。次新聞を

書くときに参考にしたいと思います。 

 

なぜ見出しがあるのかわからなかったのでしれて良

かったです 

 

僕は、普段新聞を読む機会は、あまりないけどこの機

会に読んでみようと思いました。 

 

私は、普段新聞を読んだりする事があまりなく情報を

得る時はテレビを見て情報を知ることが多かったけ

ど今回新聞記者の人が来て、新聞の事について教えて

くれたり分かりやすく教えてくれたから、気が向いた

ら新聞を読んで見るのもいいなと思いました。 

 

新聞のことが細かく知れて、教えてくれる人もわかり

やすく説明してくれてとても聞いてて楽しかったで

す。 

 

今日の感想は、見出しの書き方とかをどうやって書く

かわからなかって教えてくれたから知れてよかった

です。新聞をかくきかいはあまりないけどいつかしん

ぶんをかく時が来るから見出しの書き方とかを覚え

ておいて次に生かせたらと思いました。 

 

ニュースのあつめ方や見出しのつけ方以外にもたく

さん知れたのでこれから新聞を読む時には新聞記者

さんがどんな思いで書いているのか考えます。また、

この授業で言っていたように、嘘の情報なのか本当の

情報なのかを、発信元を見たりして判断していきたい

なと思いました。 

 

前に新聞社に行ったけど、見出しを書いてみるなんて

事できなかったのでいい経験ができました。 

 

見出しのわかりやすさや、どんなニュースがあるかな

どをたくさん知れてよかったです。たくさん新聞のこ

とを知れたので自分の係仕事にも生かせそうです。 

勉強になりました 

 

新聞の読む順番など知れたし最後に見出しを作るこ

とができて貴重な１時間だったなと思います。 

 

見出しがどれだけ大切なのかがしれたのと、新聞は人

を引き付けるような工夫をしないといけないんだな

と思いました。 

 

凄く分かりやすく教えてくださったので、とても勉強

になりました。今国語でやっている授業にも役に立ち

そうなことを教えてくださったので、とてもありがた

かったです。他にもどこかで役立つと思うので、今日

習ったことをどこかでまた思い出してみようと思い



ました。 

 

新聞の見出しとかの書き方とかを詳しく教えてもら

って、大事な部分を探してピックアップするのが大事

なんだなって思いました。記者の方や、取材をする人

は、大事な部分を見つけ出すプロだと思うので、プロ

から教えてもらえてうれしかったです。教えていただ

いたことをしっかり頭に入れて、これからの生活や文

章などを書くときに役に立てばいいなと思います。 

 

実際の記者さんに、「新聞の見出しはなぜ必要なのか」

など、いろんなことを教えてもらって、前 より新聞に

興味を持てるようになりました。 

 

見出しの書き方や、ニュースについてフェイクニュー 

スなど色々なことを細かく教えてくれたのでわかり

やすかったです。実際に見出しを書かせてくれて、そ

の時のヒントの出し方もとても良くて、発表はできな

かったけど楽しく見出しがかけました。忙しい中私た

ちのために時間を割いて、授業してくれたのでこれか

らも新聞を書く機会は全然あると思うのでその時に

活かそうと思います。 

 

 分かりやすく新聞のことを、教えてもらいしっかり

と分かりました。 

 

今日の授業で見出しの書き方や見方を詳しく教えて

もらって、すごく勉強になりました。次の授業やしん

ぶん係の仕事などでまたいかしたいなと思います。 

分かりやすく教えてくれてよかったし、一番のテーマ

のところも詳しく知れてよかったです。私があてられ

て、わからなくて答えれなかったのが「考え中です。」

といっておけばよかったなと思い、後悔しています。

でも見出しの書き方などを教えてくれて、見出しを作

る練習などもできて、楽しかったです。これからも、

新聞に関する学習など、頑張っていきたいなと思いま

した。 

 

最後の見出しを考えるのが難しかったです。キーワー

ドになる言葉を記事の中からさがすのが意外と難し

かったけどこれをしている記者の方はしていて大変

じゃないかなと思いました。 

 

ふだんはきにすることがないから気が付かない新聞

の工夫を知ることができて、とてもいい経験になった

と思いました。見出しだけでもなにが書かれているの

か内容が分かるようにするのは難しいことがよくわ

かりました。 

 

見出しを作るのにセンスが必要というとこを初めて

知りました。新聞は真面目なもの思っていたから時に

はギャグとかの見出しでもいいと初めて知りました 

 

分かりやすくしてくれたので授業に集中出来ました。

楽しかったです。新聞記者は、大変だなと思いました。 

新聞についてたくさん教えてくれて、楽しかったです。

見出しを考えるのが結構難しかったけど、新聞記者の

人でもすぐには考えられないと言っていたことに新

聞記者の人はすぐに思いつくと思っていたので驚き

ました。授業で、少しは新聞のかき方がわかってよか

ったです。 

 

私は、新聞をあまり見てこなかったけどとても面白そ

うだなと思いました。なぜなら文章を読むのが苦手な

私でも、見出しでどんな記事かわかるので自分の好き

なきじをすぐ見つけられていいなと思ったからです。 

僕は最初、新聞は政治や経済、スポーツ、事件など書

いているけど他にも色んな事書いているんだなと思

いました。 

 

フェイクニュースが簡単に作れると知ってびっくり

しました。便利になりすぎもよくないなと思いました。 

今日は、新聞記者さんが、来てくれて新聞(ニュース)

は、何か、新聞には、どんなことを載せているか、な

ど新聞記者さんが、来てくれるまでは、知らなかった

情報知れた、良かったと思いました。特に心に残った

名のは「見出し」の話です。なぜなら、見出しの話で

は、なぜ見出しがないといけないかを知り自分で新聞

の文章を読み見出しを考えるという事が(自分では、あ

まりしないような)できたからです。また、新聞以外に

もこういった経験ができる場があったらいいなとお

もいました。 

 

見出しとか記事の内容などをよく考えながら記事を



作っているんだなと思いました。 

 

ニュースの集め方や見出しのつけ方を知れてよかっ

たです。これから授業で新聞を作るときとかに今日教

えてもらったニュースの集め方や、見出しのつけ方を

まねしてやろうと思いました。見出しにダジャレを入

れたらいいところ遊び心があっていいなと思いまし

た。 

 

ニュースの見方などしれてよかった。 


